

# XPRESS

## Dukung Milenial Gerdayak Indonesia, Adakan Lomba Hip-hop Activity 2022

Indra Gunawan - XPRESS.CO.ID

Nov 27, 2022 - 09:08



*Hiphop Asal Kota Palangka Raya Menjuarai Event Garda Hiphop Activity 2022*

PALANGKA RAYA - Gerakan Pemuda Dayak (Gerdayak) Indonesia dalam mendukung generasi muda dalam era kekinian saat ini, sangatlah patut diapresiasi dalam kiprahnya sebagai Organisasi Masyarakat, khususnya Kalimantan Tengah.

Dilain itu juga untuk mencegah hal hal yang negatif terhadap pemuda dan pemudi, dalam pergaulan serta dalam menangkai perbuatan yang menyalahi hukum di Republik Indonesia seperti penyalahgunaan obat-obatan terlarang, tentu diperlukan suatu kegiatan positif untuk memacu kreatifitas, seperti yang diadakan lomba Garda Hip-hop Activity "BBOY BATTLE" di Hotel Melati Wisata, Jalan RTA Milono Km 1 Kota Palangka Raya.

Yansen Alison Binti, sebagai Ketua Umum Gerdayak Indonesia, sangat menyambut baik akan event perlombaan Hip-hop (Brigade ) yang di adakan oleh Brigade Milenial Gerdayak Indonesia Kalteng.



"Sebagai ketua umum saya sangat menyambut baik akan kegiatan ini, sehingga bisa terjalin silaturahmi antar kawula muda," kata Ketua Umum Gerdayak Indonesia ini, Sabtu (26/11).

Disampaikan juga olehnya, kegiatan ini bukan mencari siapa yang hebat ataupun siapa terbaik namun ini untuk membuat kawula muda yang memiliki skil Brigden yang belum bisa disalurkan baik melalui event - event lainnya.

"Kedepannya, Gerdayak Indonesia akan berkoordinasi dengan pemprov agar kegiatan seperti ini diagenda bahkan malah akan dibuat event - event bertaraf nasional, karena ini mengandung Seni dan Olah raga," papar Yansen Binti.



Garda Hip-hop Activity 'BBOY BATTLE' , adalah gagasan dari Divisi pemuda Gerdayak Indonesia, Brigade Milenial Gerdayak Indonesia Kalteng, dengan Ketua Daud Binti.

Ketua Panitia Event Garda Hip-hop Activity, Feris Suling, mengatakan bahwa ini merupakan kegiatan yang sangat diharapkan pemuda - pemudi khususnya Kalteng. Dalam event tersebut, dihadiri dari beberapa daerah, Sampit, Kasongan, Banjarmasin, dan Kota Palangka Raya serta beberapa daerah luar Kalimantan.

Dalam penjurian kriteria yang dinilai, selaras dengan musik, vokal dan gerak. Intinya, menurut ketua panitia ini bahwa kebersamaan lah yang diutamakan dalam event ini, sehingga dia berharap agar event event seperti ini, pemerintah khususnya Kalteng agar bisa memfasilitasi tempat latihan, berkumpul dan mengadakan event - event Hip-hop.

"Harapannya agar Pemprov Kalteng bisa memberikan tempat latihan dan pembinaan berupa bisa mengadakan event, bahkan kalau bisa nasional di Kalteng," kata Feris Suling ini.

Dalam kegiatan Garda Hiphop Activity 2022 di Palangka Raya, yang dilaksanakan satu hari, sejak pukul 16.00 hingga 22.00 WIB tadi malam, Hiphop kota Palangka Raya mendapat Juara pertama.